

Vogelschuss in Windberg

WINDBERG Die Windberger Schützen waren sich einig: Nach der verregneten Kirmes hatten sie das wunderbare Wetter beim ersten Freiluft-Vogelschuss verdient. Vom Haus Baues war der Wettbewerb auf die Pfarrwiese verlegt worden, um allen Windbergern die Möglichkeit zu geben, dabei zu sein. Vor dem ersten Schuss veranstalteten die Schützen zur Einstimmung einen kleinen Umzug und besuchten das Seniorenheim an der Marienburgerstrasse. Dann wurden die Majestäten ermittelt: Gästekönig des BSV wurde Günter Kehren von der FWG, Jungkönig Andreas Reinl von der Steinberg-Kompanie mit seinen Rittern Tim Corsten und Dennis Otten. König des BSV für das Jahr 2012 wurde Bernd Lüttge von der Jägergruppe Siedlung & Großheide. Mit dem 93. Schuß holte er den Vogel von der Stange. Zu seinen Rittern ernannte er Axel Nürnberg und Jürgen Gingter.

FOTO: KN

